
ZÉ DA MULA COBRA RELAÇÃO DE MULTAS EMITIDAS À SABESP

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em razão da ineficiência constatada nas obras realizadas no Município. Essa foi a
justificativa do Vereador Zé da Mula (PSD) ao solicitar da prefeitura, cópia das multas
emitidas à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP.
O texto foi apresentado em sessão ordinária da Câmara Municipal de Santa Isabel, realizada
nesta terça-feira, 7.
Segundo o parlamentar, a SABESP vem realizando diversas obras no Município, de modo
que, deve proceder à manutenção do recapeamento.
“Ocorre que as obras de recomposição asfáltica estão visivelmente ineficientes, e não
apresentam parâmetros técnicos”.
O legislador considerou a ineficiência das obras realizadas pela Companhia em diversos
pontos do Município, visando a necessidade de se saber quantas multas a Prefeitura
Municipal emitiu à SABESP, desde o início do ano de 2021 até a presente data.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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